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ORDEM DE TRABALHOS: 

     Aos seis dias do mês de abril do ano de 2017, pelas dezoito horas, realizou-se na Escola Básica de São 

Gonçalo, sede de Agrupamento de Escolas São Gonçalo, uma reunião com todos os representantes eleitos e 

designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção do conselheiro Vítor Coelho e com 

a seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Análise/aprovação do grupo de trabalho para elaboração do relatório final referente 

aos documentos “Projeto Educativo; “Plano Anual de Atividades” e “Plano de Melhoria”;------------- 

Ponto dois – Aprovação do plano de férias do Diretor do Agrupamento;------------------------------------ 

Ponto três - Análise/aprovação do Relatório de Contas de Gerência do ano 2016;------------------------ 

Ponto quatro – Informações.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

DESENVOLVIMENTO: 

     Foram aprovadas por unanimidade a ata da reunião do dia 26 de janeiro e a ata da reunião extraordinária 

de 9 de março de 2017. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

         No ponto um da ordem de trabalhos, a presidente deste conselho informou que o senhor diretor do 

Agrupamento pediu para estar presente na reunião da Comissão Permanente, do dia 2 de fevereiro, para dar 

conhecimento que pretendia constituir um grupo de trabalho o mais abrangente possível, para que estejam 

representados todos os agentes educativos, de modo a proceder à definição dos métodos, instrumentos e 

ferramentas de recolha de dados e elaboração de um relatório final dos documentos “Projeto Educativo; 

“Plano Anual de Atividades” e “Plano de Melhoria”. Estes relatórios serão apresentados ao Conselho 

Geral para que mais facilmente se proceda à avaliação formativa e sumativa dos mesmos documentos. Iria 

convidar a fazer parte do referido grupo, alguns conselheiros, outros elementos do Agrupamento e mesmo 

alguns alunos de forma a formar uma equipa o mais abrangente possível. --------------------------------------------- 

        Assim, foram apresentados a este Conselho para aprovação da sua integração no grupo de trabalho 

referido os seguintes conselheiros: António Jorge Lopes; Ana Paula Franco; Miguel Neto; Teresa Maria 

Antunes e Hernâni Costa. O Conselho Geral aprovou por unanimidade a integração destes conselheiros no 

grupo de trabalho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

         Para informação a este Conselho, para além dos conselheiros referidos, o grupo será ainda composto 

por os seguintes docentes: Otília Santos; Eugénia Póvoa; Vitória Antunes e Renata Gomes e pelos alunos: 
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Miguel de Oliveira Santos, 7ºD da EB de São Gonçalo e Micaela Alexandra Gouveia dos Santos, 8ºA-F da EB 

de Freiria.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     No que respeita ao ponto dois, a presidente do Conselho Geral, apresentou o mapa de férias do diretor, 

para aprovação neste conselho. O mesmo foi aprovado por unanimidade.-------------------------------------------- 

     Passando ao ponto três da ordem de trabalhos, análise/aprovação do Relatório de Contas de Gerência do 

ano 2016, a presidente deste Conselho, fez uma pequena introdução referindo que um Relatório de Conta 

de Gerência deve traduzir uma estratégia de gestão apoiada em princípios de racionalidade económica e 

financeira e rigor orçamental, deve estar conforme a lei e regulamentos em vigor e o mesmo deve ser 

aprovado pelo Conselho Administrativo e posteriormente pelo Conselho Geral (conforme o artigo 13º, ponto 

1, alínea j) do Decreto-Lei nº 137/2012 de 2 de julho. O documento havia sido enviado por email de modo a 

que todos o lessem e analisassem pormenorizadamente e com tempo. Após a análise do documento e tendo 

sido feitos alguns esclarecimentos pelo diretor e pelas conselheiras Isabel Lucas e Teresa Antunes, o Relatório 

de Contas de Gerência- Ano 2016 foi aprovado por todos os presentes com direito a voto (em anexo I). ------ 

     No ponto que se refere às informações, a presidente referiu que foi enviado um documento por email a 

todos os conselheiros com as informações pertinentes para esta reunião, a saber: ---------------------------------- 

• Encontra-se disponível para consulta e análise o documento “Dossiê sobre a degradação da Escola 

Básica de Freiria”, documento que inclui todas as iniciativas efetuadas entre fevereiro de 2011 e 

2017, por um grupo de professores. O documento referido foi entregue à presidente do Conselho 

Geral do Agrupamento, no dia 8 de março, pela professora Graça Dias.------------------------------------- 

• De acordo com o disposto no calendário escolar, no presente ano letivo realizar-se-ão provas de 

aferição no 2º (Português e Estudo do Meio; Matemática e Estudo do Meio; Expressões Artísticas e 

Físico-Motoras), 5º (História e Geografia de Portugal; Matemática e Ciências Naturais) e 8º 

anos (Ciências Naturais e Físico-Química; Português) em todas as escolas. No segundo ano, as provas 

de aferição de Expressões Físico-Motoras e a prova de Expressões Artísticas, que terão lugar entre 2 

e 9 de maio nas diversas escolas do agrupamento, devido a serem provas práticas avaliadas por 

equipas de classificadores que terão que se deslocar às escolas, e tendo em conta a dimensão do 

nosso agrupamento  e o facto de grupos inferiores a 10 alunos se terem de deslocar para outras 

escolas do agrupamento, irão implicar ligeiros ajustes de horários e transporte de alunos e 

equipamento. Assim, na preparação e decorrer destas provas será necessária da colaboração da 

autarquia, juntas de freguesia e restante comunidade escolar para que o processo decorra da melhor 

maneira.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O princípio de não perturbação das atividades letivas pautará todo o processo de gestão destas 

provas, no entanto, como é compreensível, haverá necessidade de alguns reajustamentos. O Diretor, 

agradece desde já toda a colaboração que possam dispensar.-------------------------------------------------- 

        O conselheiro António Lopes informou os conselheiros de que estavam a decorrer as obras de remoção 

das placas de fibrocimento na Escola de Freiria. No entanto questionou os conselheiros representantes da 

autarquia pelo facto de só terem sido removidas as placas mais antigas.----------------------------------------------- 

        A representante do Centro de Saúde, enfermeira Cecília Simões, informou os conselheiros que aquando 

da renovação de matrículas os encarregados de educação deverão apresentar uma declaração passada pelo 

Centro de Saúde em como as vacinas estão em dia, em vez de apresentarem o Boletim de Vacinas. Para evitar 

um grande congestionamento dos serviços, solicitou o envolvimento das escolas na divulgação desta 

informação de forma a que os utentes se desloquem ao Centro de Saúde ao longo do terceiro período para 

que não se concentre toda a gente nos dias das matrículas.---------------------------------------------------------------- 

    O senhor diretor informou ainda que a direção reuniu com a Associação de Pais e Encarregados de 

Educação para decidir a data em que se realizarão as “Tasquinhas”, uma vez que há diferentes datas de final 

de ano de acordo com o ano que os alunos frequentam. Ficou decidido que se realizarão no dia 23 de junho 

de 2017.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     Foi ainda agendada a próxima reunião não ordinária, para o mês de julho, não ficou definido o dia, visto 

que é a reunião de final do ano e a sua realização depende da ultima reunião de Conselho Pedagógico.-------  

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata.---------------- 

 

    A Secretária                                             A Presidente do Conselho Geral  

 

 ________________________               _________________________________ 

  ( Rosário Subtil )                               (Amélia Lourenço) 


